

# Un sindicato de Justicia exige dimisiones por Lexnet

**elEconomista** MADRID.

El Sindicato de Trabajadores de la Administración de Justicia ha exigido la dimisión de los máximos responsables del fallo de seguridad producido el pasado jueves en el sistema de comunicaciones Lexnet. Asimismo, ha reclamado que la gestión de la plataforma pase a manos del Consejo General del Poder Judicial.

En un comunicado, subrayan, además, que ya han trasladado al Ministerio de Justicia los problemas de lentitud y falta de capacidad del sistema.

Asimismo, la organización comunica que ha presentado una denuncia en la Agencia Española de Protección de Datos para que se dirima si se ha producido una vulneración de la privacidad de los datos personales.